

TICS

Experto en Tecnología de la Información asegura que el mundo está comenzando a seguir un patrón de innovación 'a la uruguayaya'

La Cámara Uruguaya de Tecnologías de la Información (CUTI) organizó una conferencia en el Club de Golf en el que expertos y empresarios coincidieron en señalar que el camino para competir en el mercado de la innovación pasa por entender las grandes olas de disrupción tecnológica, decidir estratégicamente cuáles son relevantes para cada empresa y combinar las nuevas tecnologías existentes de manera novedosa para su mercado.

01 de noviembre de 2015 a las 22:01 hs

Me gusta | Compartir | Twitter | Share

ESPACIO PUBLICITARIO



El director del Master en Gerencia de Empresas Tecnológicas de la Universidad ORT Uruguay, Marcel Mordezki, dijo que las innovaciones disruptivas se procesan en torno a las grandes empresas mundiales y que sus resultados, como las tecnologías Mobile, Cloud Computing o Internet of Things, son datos de la realidad para las empresas uruguayas. "Estos son movimientos tectónicos de las empresas más grandes del mundo".

En ese sentido, indicó que las grandes empresas innovan y generan disrupciones en el mercado, crean soluciones a problemas ya existentes, ofrecen productos novedosos y hacen desaparecer tecnologías anteriores.

Ante esta realidad, señaló que "se abren grandes oportunidades de negocios para los jugadores más pequeños del mercado que pueden apostar a la combinación innovadora de tecnologías existentes y la generación de experimentos rápidos y de bajo costo". Dispositivos que permiten controlar la depresión y ansiedad, y celulares que controlan la presión arterial, son algunos ejemplos.

Mordezki también comentó que por un lado está "la vieja escuela de la innovación", que requiere de grandes equipos, mucha investigación y gigantescas inversiones, mientras que por otro aparecen las empresas con equipos pequeños que utilizan infraestructura y software como servicio, creando soluciones novedosas y lanzándolas al mercado mediante plataformas ya existentes.

Con este modelo, que según el especialista es el recomendado para Uruguay, "se consiguen resultados competitivos pero con inversiones mucho menores".

A la uruguayaya

"El mundo está comenzando a seguir un patrón de innovación 'a la uruguayaya', entendido como un entorno con escasez presupuestal para innovación, sin grandes departamentos dedicados a investigar, haciendo las cosas en pequeño, experimentando, obteniendo feedback de los clientes y volviendo a invertir sólo si funcionan.

"Las grandes empresas están probando modelos más rápidos, se están animando a experimentar", resumió el experto.

A su turno, Gabriel Camargo, CEO de Ingenious Softworks, empresa especializada en behavioural design, afirmó que lo más importante para que una empresa sea innovadora es "el cambio de cabeza".

Agregó que si bien "cada vez es más barato experimentar y hacer prototipos", el proceso sólo es válido si está "relacionado a la voluntad y a un cambio de mentalidad".

En tanto, Álvaro Lamé, fundador y CEO de Netgate, señaló que su empresa comenzó a innovar desde su propia fundación, hace 20 años, generando movimientos disruptivos cuando se lanzó al mercado de servicios de Internet y con el impulso del teletrabajo.

"La tecnología y las comunicaciones, el sector en que nos movemos, nos han llevado de la mano. Cuando empezamos a innovar lo hicimos sin saber que eso iba a tener un efecto disruptivo", relató el empresario.

Mientras que Gastón Milano, gerente de Desarrollo de Genexus, comentó que para el equipo que dirige el objetivo es solucionar problemas y para ello la innovación es una variable muy importante.

"Tomamos la innovación como una de las cuatro vitaminas de la empresa. Las otras tres son la producción, la administración y la integración. Ellas guían nuestro trabajo y ninguna funcionaría bien sin las demás", afirmó.

Compartí esta noticia...

Twitter | LinkedIn | Facebook | Email | Print | Star | Plus

Recibí las últimas noticias

Suscribite a nuestros Titulares por Mail y recibí las últimas noticias en tu correo electrónico.

Síguenos en las redes sociales

Enterate de todo lo que pasa en el mundo desde tus redes sociales.



Te puede interesar...



EDUCACIÓN
Uruguay firmó convenio de cooperación universitaria con Francia



VIVIENDAS
Ley de Vivienda de Interés Social promovió 10.400 soluciones...



CREDECIAL CÍVICA
Hasta el 27 se podrá gestionar Credencial en la Intendencia de...



NUEVO REGLAMENTO
El 5 de diciembre habilitarán voto epistolar para elecciones...

1 comentario

Edgardo Puglia - N/A
OTRO POROTO MAS....I. VAN.....AHORA LOS URUGUAYOS NOS GRADUAMOS....PASAMOS A SER. "LOS PENÚLTIMOS IDIOTAS LATINOAMERICANOS" SEGUN el génio. VARGAS LLOSA. !!!
Me gusta · Responder · 2 de noviembre de 2015 5:59

Facebook Comments Plugin

LAS + LEÍDAS



UBER
Se inscribieron 2.500 personas para transportar pasajeros bajo modalidad Uber



SHOSHANA
Gunther Drexler expresó que los responsables de delitos de lesa humanidad en Uruguay tienen que responder por sus crímenes
■ POR GEORGINA MAYO



CRECIMIENTO
Uruguay experimentará un crecimiento económico superior a los países de la región
■ Se espera un fortalecimiento del dólar respecto a las demás monedas.



REGASIFICADORA
Tabaré Vázquez evalúa reducir el proyecto de la planta regasificadora
■ Dijo que no existe seguridad de que los países vecinos compren el excedente de gas que producirá Uruguay.

Suscribite a Titulares
No te pierdas nada! Todas las noticias en tu e-mail

Ingresa tu e-mail

SOBRE NOSOTROS
Somos un medio interactivo y participativo de noticias, creado por uruguayos y para uruguayos. Nuestra misión es entregarle día a día las últimas noticias sobre los temas que te interesan.

SEGUINOS
Me gusta | Seguir | RSS

LINKS ÚTILES
Media Kit 2015
Contactanos
Publicá tu noticia
Archivo
LaRed21 FM